

Paula Arcos, la primera mujer petrerense en los Juegos Olímpicos

12/07/2021



Paula Arcos | Vicen Muñoz.

La petrerense **Paula Arcos** a sus 19 años está entre las 16 seleccionadas para representar a la **Selección Española de balonmano en los Juegos Olímpicos de Tokio**. Se convierte así en la primera mujer de la localidad en representar a España en unas Olimpiadas.

El torneo femenino de balonmano se disputará entre el 25 de julio y el 8 de agosto en el Gimnasio Nacional Yoyogi de la capital de Japón. Las "Guerreras" son entrenadas por **Carlos Viver**, y llegan a la competición como subcampeonas del mundo, con ganas de superar el resultado de los últimos Juegos Olímpicos, los de Río 2016, cuando cayeron en cuartos.

Este año Paula Arcos ha ganado el Trofeo Vicen Muñoz a la MVP de la Liga Guerreras Iberdrola. Paula Arcos, jugadora petrerense del Atlético Guardés, ha conseguido el galardón este año con 19 votos. Sus 94 goles en la temporada 2020/2021 y su liderazgo en el juego del Atlético Guardés han sido una carta de presentación inmejorable para la joven jugadora de Petrer.

También representarán a España en Tokio, Gedeón Guardiola con la Selección Española de Balonmano masculina y el segundo entrenador de las "Guerreras" José Ignacio Prades.